心を求めて例会に至り境地を得て例会を去る

強調月間 LT Leader-training

京都パレスワイズメンズクラブ会長

大森 夏彦

『先意承問』"Being proactive" 気持ちを察し「知恵」と「行動」を

国際会長(IP)

Moon Sang - Bong(韓国) 'Yes,we can change.' 「私たちは変えられる」

アジア太平洋地域会長(AP)

田中 博之(日本)
'Action!'
「アクション!」

西日本区理事

遠藤 通寛 (大阪泉北) 「未来に残すべきものを守り育てる」 'Let's protect and cultivate what should be passed

京都部部長

on to the future'

川上 孝司(京都パレス) 「永遠の絆」 'will the circle be unbroken'

今月の聖句

「あなたがたは地上に富を積んではならない。富は天に積みなさい。」 マタイによる福音書第6章19節、20節



平成のパレスとワイズそして令和へ

京都パレスワイズメンズクラブ 為國 光俊

30年続いた平成が終わり令和になった。パレスクラブにとって平成はどうだったのか。

1989年に平成の時代が幕明け、その後すぐに不動産バブルは弾けるが、パレスクラブは活気に溢れていてメンバーには趣味人が多かった。いわゆるおもしろくて元気なおっさん達がいらっしゃった。例えば、ゴルフではクラブ選手権で優勝された方や、ライブハウスでバンド出演されている方、クルマ好きが講じて自動車レースに出場された方、週末はヨットやテニス、という方もいらっしゃった。本業はしっかりと経営されていながら、趣味でもプロ級のレベル。まあ、個性豊かな先輩達が多くおられた。

当時の委員会は自宅で開かれていたが、お宅に伺うとBBQテラスのある庭があったり、メネットみずからのもてなし料理を振るっていただいたりと、まさにホームパーティ。これも当時の若造には大きな刺激であった。クラブの先輩方は、仕事と趣味を両立されながら豊かな人生を楽しんでおられることを強く印象づけられたのと同時に、おつきあいのマナーや会話術、お一人おひとりの人生感を間近に学ぶことができた。毎日が時間に追われてあくせくと働くことで精一杯の自分にとっては、クラブは心を磨く場所であり、いつかは自分もそのような人間になっていきたいという未来像があったのである。

他方、平成は災害の時代でもあった。地震や津波、各地での風水害は私たちの心に大きな爪痕を残した。パレスは、1995年の阪神淡路大震災では、時を待たずいの一番にYMCAと共に炊き出し支援に駆けつけた。2011年東日本大震災の時は1ヶ月後に控えていた40周年記念例会を延期して災害支援金を拠出した。自然災害の前では、先進的な社会も一瞬で機能停止する怖さを痛感するなかで、私たちができることを模索しながら奉仕クラブとしての役割をいくばくか努めてきたと思う。

クラブは人で成り立っている。昭和生まれのパレスクラブが平成の時代を経て、この令和で50周年を迎えることになる。その歴史のなかで、去る者もいたが、新たな友人も多くできた。クラブは、自らが何かを得ようと思って行動をおこさなければ応えてくれないのは自明の理であるが、令和の時代になっても「あのとき、あの人がいたから、今の自分がある」と思いあえるようなパレスクラブであり続けたい。

	例 会 出 席		ニコニコ/ファンド/BFポイント
在籍クラブ会員数 63名 パレス功労会員数 1名 担当主事数 2名 パレス維持会員数 3名	4月第1例会出席 38名 内、メンバー 36名 メネット 0名 コメット 0名 ゲスト 2名 ビジター 0名	4月第2例会出席 36名 内、メンバー 34名 メネット 0名 コメット 0名 ゲスト 0名 ビジター 1名	ニコニコ4月第1例会 ニコニコ4月第2例会O円 24,000円累計262,000円ファンド収益 累計0円 1,606,880円
月間MU総数0名月間出席者数41名月間出席率71.9%	スピーカー 0名	スピーカー 1名	BF切手 OPT BF現金 OPT 累計 OPT

http://kyoto-palace.com

Bulletin2019.5.1 発行 第 48 巻 第 11 号通巻 563号 CHARTERED1971 2019年4月10日の水曜日に、KOTOWA京都八坂において、京都トップスワイズメンズクラブ、京都トゥービーワイズメンズクラブ及び京都パレスワイズメンズクラブの3クラブ合同のお花見例会が開催されました。

トップスクラブの舞田智之ワイズ司会により、、パレスクラブの大森夏彦会長による開会宣言・点鐘が行われ、一同でワイズソングを斉唱しました。

そして、ゲスト紹介の後、トップスクラブの本田正人会長による会長挨拶が行われ、今回の3クラブ合同のお花見例会が1年ほど前から企画されていたことなどをお話しいただきました。

それから、参議院議員で外務副大臣を務めておられるトゥービークラブの佐藤正久ワイズにより、「我が国の最新国防事情」というタイトルでメンバースピーチが行われました。日本が国防上安全な状況ではないこと、自衛隊の方々に災害派遣などの点も含めて貢献いただいていることなどについて、現場の具体的なエピソードを通じてお話しいただきました。

そして、トップスクラブの船木順司ワイズによる食前の感謝 の後、遠藤通寛西日本区理事により乾杯が行われ、会食を楽し みました。

その後、スマイルタイムとなり、アジア太平洋地域大会について、台中エバーナイスクラブのフランクワイズから2021年に高雄で開催されることや、パレスクラブの森田美都子ワイズから今年の7月19日から21日にかけて仙台で開催されることなどが告知されました。

そして、一同でYMCAの歌を斉唱した後、トゥービークラブの溝口誠会長がパレスクラブのTシャツを着て閉会点鐘をしてくださり、閉会となりました。

その後、同所において、二次会が行われ、さらに懇親を深めました。

クラブ間の交流を図るために1年ほど前から準備してくださった各クラブのみなさま、有意義な時間をありがとうございました。



京都トップスクラブの本田会長による開会挨拶



講演をして頂いた佐藤正久ワイズのパレスTシャツ姿



京都トゥービークラブの溝口会長の閉会挨拶

4月第二例会 (第1151回、通常例会)

日付:2019年4月24日(水) 会場:京都ブライトンホテル

渡邉 大介

4月第二例会はゲストにスピーカーのSEMINO代表の藤井 千里様、宝塚クラブより石田ワイズをお迎えし、いつもの例会 会場とは異なる1階の会場にて開催されました。

藤井様はANAのキャビンアテンダントの経験等を踏まえ、『接遇』についてのご講演を賜りました。お話の中で印象的であったのは、先日退位された上皇・上皇后のフライトにも添乗されたとのこと、それは優秀なキャビンアテンダントであることや信頼を得られていることを表していると感じました。第一印象は5秒で決まるといわれており、5秒は初対面の方に対して、挨拶の最初の一部分だけであり、その僅かな時間で与える印象の重要性を改めて気付かせて頂く機会となり、また『マナーセンス』という言葉が表現する通り、自身がおかれて

いる状況でどのように振る舞うべきか、その時にとる行動によってその空間がいかに左右されるかといった、実際に経験されたお話を通じて伺う事ができました。

藤井様のお話を拝聴して、私自身は日頃出会う人に対して、相手にどのような印象を与えているかを今まであまり意識していないことに気づきました。これからは自分自身の身なりにも気をつけ、振る舞いについても客観的な視点で考えられるようにしていきたいと感じましたし、それはパレスクラブの活動やメンバーとの交流を通じて、マナーセンスも少しずつ成長していけるように心がけていきたいと思いました。

ゲストスピーカーの藤井様、ゲストで来て頂いた石田ワイズ、ありがとうございました。



大森会長による開会の挨拶



接遇についての講演される藤井様



藤井様、ありがとうございました

毎年恒例となりました、京都グローバルクラブ・京都パレスクラブの共同開催での献血事業が今年も行われました。

京都府赤十字血液センターの皆さんと一緒に、早々から大橋地域奉仕・環境委員長、委員会の皆さん、準備頂き有り難うございました。

日本赤十字社の血液事業の役割の一つが、献血者の安定的 確保が有ります。「医療機関の需要に見合った血液量を過不 足なく確保する。

その為に、400ml献血で327万人、成分献血で150万人、200ml献血で10万人、合計487万人(延べ人数)の献血のご協

力が必要です。そして、より安全で安心な献血を目指して採血基準の見直しを含めた検討を常に進める」。とされています。

日付:2019年4月14日(日)

会場:イオンモール京都五条

私共、ワイズメンも地域の皆様のご協力のもとに献血の普及啓発に少しでもお役に立ちたいと思います。本日:受付者数46名、採血数40名、不採血数6名でした。地域の皆様、ワイズ関係者、ご家族等の皆様のお陰を持ちまして無事に献血事業を行わせて頂けました。

私達の行動がたった一滴の水にすぎなくとも、その一滴の水が集まって必ずや大海になる(マザーテレサ)を信じて今後もパレスクラブは活動してまいります。



今回の献血の会場はイオンモール京都五条



大橋CS委員長も献血



川上京都部部長も応援に来てくださいました

YYYフォーラム

4月15日に三条YMCAにて京都部主宰のYYYフォーラムが開催されました。

Y(YMCA)Y(YOUTH)Y(Y's MEN)の皆さんが一堂に集まり、三者それぞれのつながりと今後の発展を考えるいい機会です。

基調講演として安田良平様による「京都ハンナリーズの事例から、人を集める秘訣のすべて」をお話しいただきプロバスケットボールBリーグ創成期の成功体験や躓きなどを分か

日付:2019年4月15日(月) 会場:京都YMCA

前川 健司

りやすくお話しいただき、人を集める方策の気づきと野村克 也氏の「勝ちに不思議な勝ちあり、負けに不思議の負けなし」 の名言をいただきました。

後編はYYYの今後の関係についてグループ討論を実施し、 ユースリーダーとの活発な意見交換の中、YYYが協働して 地域社会の問題解決やよりよい社会実現に向かう必要性を 実感し各クラブでの今後の活動を約束し散会いたしました。



川上京都部部長の挨拶



安田良平様の基調講演



ユースリーダーによるまとめ発表

サバエ教育キャンプ場の薪づくり&草刈ワーク

日付:2019年4月27日(土)、28日(日) 会場:サバエ教育キャンプ場

渡邉 大介

10連休といわれるゴールデンウィークの初日に、2日間予定されているサバエ教育キャンプ場の薪づくり&草刈ワークの1日目終盤に取材に行ってきました。

当日は季節外れの寒さ、強い雨の中、初めてサバエ教育キャンプ場に向かったのですが、入り口が分からず、一度目は通り過ぎてしまいました。Uターンして引き返すと、キャンプ場入り口には自転車の方がおられ、よく見てみるとそれは平野ワイズファミリーでした。先日の4月第二例会の際、琵琶湖を自転車でツアーをされることは伺っていたので、すぐに気づき、おかげでサバエ教育キャンプ場に到着できました。平野ワイズは参加



みなさん、大変お疲れさまでした!

されていたウイングクラブのメンバーに私の事を紹介してくれ、薪割りの様子を取材させて頂くことになりました。

YMCAのリーダーとウイングクラブのメンバーにより、チェーンソーで適度な長さにカットした木を薪割り機で裁断する作業が進められ、脇には出来上がった大量の薪がストックされていました。

平野ワイズのお気遣いと噂に聞いていた雨男っぷり、また初めてお目にかかったウイングクラブのメンバーの優しさに触れた日となりました。

1.第14回インターナショナル・チャリティーラン参加・協賛申込 受付中

第14回インターナショナル・チャリティーランを5月19日(日)に開催いたします。

京都部各ワイズメンズクラブの皆様は、当日には運営スタッフ、ご参加などご協力お願いします。

日 時:2019年5月19日(日) 9時~14時 ※雨天決行

場 所:鴨川公園

問合せ: [TEL] 075-231-4388 [FAX] 075-251-0970 [E-mail] c-run@kyotoymca.org

2.2019年度会員協議会

公益財団法人京都YMCA第8回会員協議会を開催いたします。詳細は後日ご案内いたします。 ワイズメンズクラブー年間の奉仕感謝のプログラムもございます。ご予定ください

日 時:6月28日(金) 19時~(予定) 場 所:京都YMCA三条本館 マナホール



3.ワイズメンズクラブ京都部メンバー専用メールアドレス (三条本館部屋予約など)

ワイズメンズクラブ京都部メンバーが、三条本館部屋予約、YMCA関係の質問問合せ用として、ご利用ください。

メールアドレス ys@kyotoymca.org

部屋の予約は原則 1 ヶ月前までに、キャンセルの場合は分かった時点でこのメールにてお願いします。 (1ヶ月を過ぎても、できる範囲で対応させていただきます。)

マエケン独り言ち

10連休の思ひ出

0,

皆さん、令和しょっぱなの10連休いかがでしたでしょうか?家族旅行?仕事?

ボクは映画三昧・・・すがすがしい初夏のひと時、おすすめの映画です。

「ミスト」スティーブンキング原作のホラー映画♡

Sキングの「キャリー」「シャイニング」「ミザリー」なんかと比べるとちょっとマイナーですがパニック状態の人間心理をいやらし~く映してますよ!あらすじはアメリカ田舎町が突然霧に包まれて霧の中で化け物と戦う内容です(こうして書くと陳腐ですが・・・)とにかく最後まで見てね。

ヒーローもヒールも出てきません。スプラッターな残虐シーンもなし。(ほんとに最後まで見てね♥)

結論としてSキングは意地悪な作家なんやと(連休中に原作映画5本も見ちゃった)

ちなみに連休3日間誰ともおしゃべりしないとちょっと病んできますね・・・(令和の目標は社交的なボク♡)

編集後記

令和に改元された10連体のガールデンウィークはみなさんどのように過ごされたでしょうか。 和は特に遠出すること無く、ブルフ・BBB・お買い物しておだやかに過ごしました。

5月19日のチャリティーランに出走予定ですが、 まだ練習しておらず、IOkm完走できるか不安に なってきましたo

運動不足を痛感した前回よりは良い記録が残せるよう、少し練習がんばります。

渡邉大介

5月の行事予定

7日(火) 役員会

8日(水) 第一例会(通常例会)

19日(日)第14回京都YMCA インターナショナル・ チャリティーラン2019 <u>in</u>かもがわ

22日(水) 第二例会(通常例会)

役員会議事録

第1号議案 6月第一例会(振替例会・西日本区大会)の件(会長)【承認】

第2号議案 6月第二例会(引継例会)の件(副会長)【承認】

第3号議案 慶弔金支出の件(会長)【承認】

第4号議案 新人研鑚会の件(EMC)【承認】

Нарру Birthдay

Happy Annyversary

3日 川田 拓志ワイズ 23日 大野 嘉宏ワイズ

24日 永井 孝ワイズ

5日 加藤 俊明ワイズ・圭子メネット

14日 永井 孝ワイズ・邦子メネット18日 杉本 光一ワイズ・佳代メネット

19日 大野 嘉宏ワイズ・三恵子メネット 26日 高谷 泰市ワイズ・町江メネット

京都パレスワイズメンズクラブ第48期 広報事業委員会 委員長:渡邉 大介 副委員長:前川 健司 委員: 芦原 孝一、尾﨑 明子、福井 正太、米増 貴雄